



NATIONS UNIES
ASSEMBLEE
GENERALE



Distr.
GENERALE
A/36/456
27 août 1981
ORIGINAL : FRANCAIS

Trente-sixième session
Points 55 et 58 de l'ordre du jour provisoire*

DESARMEMENT GENERAL ET COMPLET

EXAMEN DE L'APPLICATION DE LA DECLARATION SUR LE
RENFORCEMENT DE LA SECURITE INTERNATIONALE

Note verbale datée du 26 août 1981, adressée au Secrétaire général
par le Représentant permanent du Viet Nam auprès de l'Organisation
des Nations Unies

Le Représentant permanent de la République socialiste du Viet Nam auprès de l'Organisation des Nations Unies présente ses compliments au Secrétaire général de l'Organisation des Nations Unies et a l'honneur de lui faire parvenir ci-joint le texte de la Déclaration de l'Assemblée nationale de la République socialiste du Viet Nam, en date du 4 juillet 1981, publiée en réponse à l'appel du Soviet suprême de l'Union des Républiques socialistes soviétiques aux assemblées nationales et aux peuples du monde (A/36/347, annexe).

Le Représentant permanent de la République socialiste du Viet Nam demande au Secrétaire général de bien vouloir faire circuler le texte de ladite Déclaration comme document officiel de l'Assemblée générale au titre des points 55 et 58 de l'ordre du jour provisoire.

* A/36/150.

ANNEXE

D E C L A R A T I O N

DE L'ASSEMBLEE NATIONALE DE LA REPUBLIQUE SOCIALISTE DU VIET NAM
EN REPOSE A L'APPEL DU SOVIET SUPREME DE L'URSS AUX ASSEMBLEES
NATIONALES ET AUX PEUPLES DU MONDE EN DATE DU 23 JUIN 1981.

Avec un sens de responsabilité profonde vis-à-vis de la cause de la paix des nations, l'Assemblée Nationale de la République Socialiste du Viet Nam (7e législature), lors de la réunion du 4 juillet 1981, a salué et approuvé chaleureusement l'Appel lancé le 23 juin 1981 par L.I. BREJNEV, Président du Soviet Suprême de l'URSS, aux Assemblées Nationales et peuples des pays du monde, à l'occasion du 40e Anniversaire des attaques du fascisme hitlérien contre l'URSS.

Parfaitement unanime avec les appréciations sur la situation internationale et sur les tâches urgentes de la défense de la paix actuelle exprimées dans ce noble appel, l'Assemblée Nationale de la République Socialiste du Viet Nam considère que la cause principale de la nouvelle tension dans le monde est due à la politique belliciste et agressive des impérialistes U.S. . Ces derniers augmentent fébrilement les dépenses militaires, accélèrent la course aux armements, intensifient le plan de déploiement des fusées nucléaires de moyenne portée en Europe occidentale, tentent d'accaparer la suprématie militaire, de faire revivre le climat de guerre froide et de saboter la détente internationale. Avec les autres forces impérialistes et réactionnaires, ils s'ingèrent dans les affaires intérieures de la Pologne dans l'espoir de la détacher de la communauté socialiste. Ils intensifient la fourniture des armes aux régimes réactionnaires en Asie du Sud-Ouest, en Amérique Centrale, prêtent main forte aux agresseurs israéliens au Moyen-Orient, aux racistes en Afrique du Sud, s'opposent au mouvement de libération nationale et menacent la paix, la sécurité, l'indépendance et la souveraineté nationale de plusieurs pays non-alignés.

Un caractère marquant de l'actuelle situation internationale est l'intensification de la collusion entre les USA et les réactionnaires pékinois dans l'opposition contre l'Union Soviétique, la communauté socialiste, le mouvement révolutionnaire et le mouvement de paix mondial. Fortes de la complicité de l'impérialisme U.S., les autorités réactionnaires chinoises, tout en intensifiant leur politique d'expansion et d'hégémonie, poursuivent les

provocations et les menaces d'agression contre le Viet Nam, le Laos, soutiennent les coupables du génocide Pol Pot - Ieng Sary, s'ingèrent grossièrement dans les affaires intérieures du Kampuchea, font pression sur certains pays de participer à la soi-disant "Conférence internationale sur le Kampuchea", continuent à saper la cause révolutionnaire authentique du peuple kampuchéen, à provoquer des contradictions entre les pays d'ASEAN et ceux d'Indochine, et la tension en Asie du Sud-Est.

Face à cette situation, le Soviet Suprême de l'URSS appelle les Assemblées Nationales et les peuples du monde à agir positivement en faveur de la paix, de la sécurité et de la coopération internationale, déclare en même temps qu'il ne menace personne, qu'il n'accapare pas la suprématie militaire, qu'il ne s'oppose à aucun pays et qu'il est disposé à mener sans tarder des négociations en vue de freiner la course aux armements, de réaliser le désarmement, de maintenir et d'impulser la détente. Faisant suite au programme de paix présentée au 26ème Congrès du Parti Communiste de l'Union Soviétique, l'Appel du Soviet Suprême de l'URSS a illustré le sens de haute responsabilité de l'URSS, un Etat composé de nombreuses nations, qui a enduré les plus grands sacrifices et apporté les plus grandes contributions à la vie pacifique de l'humanité et qui est digne d'être le solide pilier de la paix et de la révolution mondiale.

L'Assemblée Nationale de la République Socialiste du Viet Nam soutient totalement l'Appel du Soviet Suprême de l'URSS et est convaincu que cet Appel bénéficiera de l'approbation active des Assemblées Nationales des divers pays et des milieux dirigeants responsables dans le monde, et de l'accueil chaleureux de toute l'humanité progressiste.

Le peuple vietnamien a enduré de nombreux sacrifices dans la longue lutte contre les forces impérialistes et réactionnaires les plus tyranniques, pour l'indépendance, la liberté et la souveraineté nationale. C'est pourquoi, il comprend profondément la valeur de la paix et desire ardemment la paix pour édifier son pays. L'Assemblée Nationale de la République Socialiste du Viet Nam et tout le peuple vietnamien s'engagent à se tenir côte à côte avec l'URSS et les autres pays socialistes, les pays épris de paix et toute l'humanité progressiste dans la lutte contre la politique belliciste, agressive, expansionniste et hégémoniste de la part des forces impérialistes et de la réaction internationale, pour faire de l'Asie du Sud-Est une région de paix, de stabilité, d'amitié et de coopération, pour une paix commune durable sur notre planète.

HANOI, le 4 juillet 1981
